

LAS SOCIEDADES POPULARES

Y

LAS FIESTAS DE CARNAVAL

SOCIEDAD ARTZAK-ORTZEOK

Esta Sociedad de Inchaurreondo (Alza), pone en conocimiento de sus socios y familiares que se ha organizado para hoy, domingo, un baile de máscaras en honor a los mismos, dando principio a las diez de la noche, advirtiendo a las señoritas que tengan el gusto de visitarnos, acudan disfrazadas, porque son muchos los socios que han prometido acudir así, para de esta forma dar más realce carnavalesco a la fiesta.

Este baile será amenizado por un quinteto formado por los mejores elementos de la banda "La Armonía", que siempre ha gustado en este barrio.

Así, pues, veremos uno de los más castizos bailes organizados, repartiéndose a todos los asistentes confettis, serpentinas, etcétera, y además en el intermedio se sorteará un hermoso regalo.

ciones. — El secretario.

SOCIEDAD ARTZAK-ORTZECK

Esta Sociedad de Inchaurreondo (Alza), pone en conocimiento de sus socios y familiares que se ha organizado para hoy, domingo, un baile de máscaras en honor a los mismos, dando principio a las diez de la noche, advirtiendo a las señoritas que tengan el gusto de visitarnos, acudan disfrazadas, porque son muchos los socios que han prometido acudir así, para de esta forma dar más realce carnavalesco a la fiesta.

Este baile será amenizado por un quinteto formado por los mejores elementos de la banda «La Armonía», que siempre ha gustado en este barrio.

Así, pues, veremos uno de los más castizos bailes organizados, repartiéndose a todos los asistentes confettis, serpentinas, etcétera, y además en el intermedio se sorteará un hermoso regalo.

¡Vecinos, ya teneis donde pasar el Carnaval!